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Cette spacieuse villa de 215m2 sur un terrain de 1900m2, entierement
rénovée, est composée de 4 chambres avec 4 salles de bain en béton
ciré, pouvant accueillir 8 personnes. Au rez-de-chaussée, 1 chambre
master avec grand dressing, salle de bain ensuite et balcon privé offrant
une magnifique vue sur le village de Saint Paul de Vence. Deux autres
chambres completent cet étage avec salle de douche et terrasse
privative. A I'étage inférieur, la 4eme chambre avec salle de douche
donne sur la piscine. On retrouve aussi une grande cuisine ouverte, tout

équipée, une magnifique table a manger et 2 ...

This spacious 215m2 villa on a 1900m2 plot has been completely renovated and
comprises 4 bedrooms with 4 waxed concrete bathrooms, and can accommodate
8 people.On the first floor, 1 master bedroom with large dressing room, ensuite
bathroom and private balcony offering a magnificent view of the village of Saint Paul
de Vence.Two further bedrooms complete this floor with shower room and private
terrace.On the lower floor, the 4th bedroom with shower room overlooks the
swimming pool.There's also a large, open, fully-equipped kitchen, a magnificent
dining table and 2 lounges with Roche Bobais ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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